3					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷		*	*	*	*	\$1 \$3	ENFOQUE		02/06/2023	LEGISLATIVO
*		¥	¥	¥	¥		¥()	HOTICIAS			

La Constitución es la Constitución y la ley es la ley: Santiago Creel

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación una controversia constitucional en contra del decreto del presidente Andrés Manuel López Obrador, que declara las obras de infraestructura y transporte como de seguridad nacional e interés público. "Señor Presidente, sepa usted de que si la Suprema Corte de Justicia reitera la inconstitucionalidad de lo que usted ha hecho y usted insiste en expedir un nuevo acuerdo o decreto sobre lo que ya fue resuelto, de inmediato, a nombre de la Cámara de Diputados, volveré a impugnar su actuación y así lo haré las veces que sean necesarias. La Constitución es la Constitución y la ley es la ley", señaló el legislador panista.

https://drive.google.com/file/d/1G-hRZtgYeTrhyKQ_blWuh06a_sQ879Lu/view